

نتائج اجتماع الجمعية العامة العادية لمساهمي مصرف قطر الإسلامي (المصرف) للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025

نحييكم أطيب تحية، ونحيطكم علماً بأنه قد تم عقد اجتماع الجمعية العامة العادية لمساهمي مصرف قطر الإسلامي اليوم الاثنين الموافق 9 مارس 2026، إلكترونياً، وقد تمت مناقشة جميع بنود جدول أعمال الاجتماع، ومرفق لعنايتكم في ما يلي ملخص نتائج الاجتماع باللغتين العربية والإنجليزية.

1. اعتماد تقرير مجلس الإدارة عن نشاط المصرف وعن المركز المالي خلال السنة المالية المنتهية في 2025/12/31 وخطة العمل لعام 2026.
2. اعتماد تقرير هيئة الرقابة الشرعية.
3. اعتماد تقرير مراقب الحسابات عن ميزانية المصرف وعن الحسابات الختامية للسنة المالية المنتهية في 2025/12/31.
4. اعتماد الميزانية العمومية للمصرف وحساب الأرباح والخسائر للسنة المالية المنتهية في 2025/12/31 والمصادقة عليهما.
5. الموافقة على اقتراح مجلس الإدارة بتوزيع أرباح نقدية إضافية بنسبة 50% من القيمة الاسمية للسهم بواقع 0.50 ريال قطري لكل سهم ليصل إجمالي توزيعات الأرباح النقدية خلال العام إلى 90% من رأس المال المدفوع أي 0.90 ريال قطري للسهم الواحد.
6. إبراء ذمة أعضاء مجلس الإدارة من المسؤولية عن السنة المالية المنتهية في 2025/12/31 واعتماد المكافأة المقررة لهم.
7. الموافقة على تقرير الحوكمة الخاص بالمصرف لعام 2025.
8. الموافقة على تعيين مراقب الحسابات الخارجي للسنة المالية 2026 وتحديد الأجر الذي يؤدي إليه.
9. الموافقة على إنشاء برنامج لإصدار شهادات إيداع أو أدوات دين قصيرة بمبلغ إجمالي يصل إلى 2.5 مليار ريال قطري بعد الحصول على موافقة مصرف قطر المركزي.
10. تم اختيار أعضاء مجلس الإدارة للدورة الجديدة 2026 – 2028 بالتزكية، حيث تم اختيار الأسماء الآتية:

الأعضاء الغير مستقلين

1. الشيخ/ جاسم بن حمد بن جاسم بن جبر آل ثاني (ويمثل شركة المرقاب كابيتال)
2. السيد/ عبداللطيف عبد الله زيد آل محمود (ويمثل دار الشرق للطباعة والنشر والتوزيع)
3. السيد/ محمد عيسى حمد الحسن المهندي (شخصه)
4. السيد/ منصور محمد عبد الفتاح المصلح (شخصه)
5. السيد/ عبد الله سعيد محمد العيدة (ويمثل شركة الزبارة للاستثمار العقاري)
6. السيد/ سريع ناصر راشد الكعبي (ويمثل مجموعة آل سريع القابضة)
7. السيد/ خالد محمد أسد رحيمي العمادي (ويمثل شركة النماء لأعمال الصيانة والخدمات)
8. الشيخ/ جاسم فيصل قاسم فيصل ثاني آل ثاني (ويمثل شركة الفيصل الدولية للاستثمار)

الأعضاء المستقلين

1. السيد/ ناصر عبد الله سعد آل محمود الشريف
2. السيدة/ ميثة مبارك راشد الجبر النعيمي
3. السيد/ فهد سعد شريدة الكعبي

Public

Results of the Ordinary General Meeting of Shareholders of Qatar Islamic Bank For the fiscal year ended 31 December 2025

Please be informed that the Ordinary General Assembly meeting of the shareholders of Qatar Islamic Bank was held virtually today, Monday, 09 March 2026. All items on the meeting agenda were discussed. Please find below a summary of the meeting results:

1. The Assembly approved the Board of Director's Report on the results of the Bank and financial statements for year ended 31/12/2025 and discussion of the plan for the year 2026.
2. The Assembly approved the Sharia Supervisory Board report.
3. The Assembly approved the External auditors' report on the financial statements for the year ended 31/12/2025.
4. The Assembly discussed and approved the Bank's balance sheet and profit and loss for the year ended 31/12/2025.
5. The Assembly approved the board of directors' proposal to distribute an additional cash dividend of 50% of the paid-up share capital, i.e. QAR 0.50 per share taking the total cash dividend during the year to 90% of the paid up share capital, i.e. QAR 0.90 per share.
6. The Assembly absolved the Board members from liability for the year ended 31/12/2025 and approval of the remuneration prescribed to them.
7. The Assembly approved QIB Governance Report for the year 2025.
8. The Assembly approved the nomination of the external auditors of the Bank for the year 2026 and determination of the fees to be paid to them.
9. The Assembly approved the creation of a program to issue certificates of deposit or short-term debt instruments, with a total value of up to QAR 2.5 billion, subject to Qatar Central Bank approval.
10. The Assembly has selected by acclamation the members of the Board of Directors for the new cycle 2026-2028, listed below:

Non-independent members

1. Sheikh /Jassim Bin Hamad Bin Jassim Bin Jaber Al Thani (representing Al Mirqab Capital)
2. Mr. Abdullatif Bin Abdullah Al Mahmoud (representing Dar Al Sharq Group)
3. Mr. Mohamed Bin Issa Al Mohannadi (individual)
4. Mr. Mansour Mohamed Abdel Fattah Al Musleh (individual)
5. Mr. Abdullah Saeed Mohamed Al Eidah (representing Al Zubara Real Estate Investment Company WLL)
6. Mr. Sraiya Nasser Rashid Al-Kaabi (representing Al Sraiya Holding Group)
7. Mr. Khalid Mohamed Assad Rahimi Al-Emadi (representing Al-Namaa Company for Maintenance and Services)
8. Sheikh/ Jassim Faisal Qassim Thani Al Thani (representing Al Faisal International for Investment)

Independent members

1. Mr. Nasser Abdullah Saad Al Mahmoud Al-Shareef
2. Mrs. Maitha Mubarak Rashid Al Jabr Al-Naemi
3. Mr. Fahad Saad Shrida Al-Kaabi

وتفضلوا بقبول خالص التقدير والاحترام،



ريم المطوي
مسؤول الاتصال مع السوق

نسخة :

- السادة/ هيئة قطر للأسواق المالية المحترمين
- السادة/ شركة إيداع المحترمين

Public